



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

3 de noviembre de 2025

Contacto con los Medios: Elizabeth Miller (805) 654-2477

Fin de la Cuarentena Anual de Mejillones en el Condado De Ventura La Alerta Sanitaria se Mantiene Vigente en el Condado de Humboldt y las Islas de Canal del Norte

VENTURA, California – El Departamento de Salud Pública de California (CDPH, por sus siglas en inglés) anuncio que la cuarentena anual sobre los mejillones recolectados por pescadores recreativos en las aguas costeras de California finalizó a la medianoche del viernes 31 de octubre de 2025, para toda la costa de California, incluyendo el Condado de Ventura. Sin embargo, siguen vigentes los avisos de precaución para las almejas navaja recolectadas con fines recreativos en el Condado de Humboldt y para los mejillones, almejas, vieiras y ostras recolectados con fines recreativos en las Islas de Canal del Norte (Northern Channel Islands).

La cuarentena anual sobre los mejillones recolectados con fines recreativos para consumo humano, que típicamente se lleva a cabo del 1 de mayo al 31 de octubre, tiene como objetivo proteger al público contra el envenenamiento por mariscos causado por biotoxinas marinas. Durante el período de cuarentena, existe un mayor riesgo de que se desarrollen niveles concentrados de toxinas que causan el envenenamiento paralítico por mariscos (PSP, por sus siglas en inglés) y el ácido domoico en los mejillones y otros moluscos bivalvos cuando se alimentan de ciertos plánctones marinos de manera natural. Las toxinas PSP y el ácido domoico permanecen en niveles bajos o indetectables en las muestras de mejillones a lo largo de las demás zonas de la costa de California. No se han reportado casos confirmados de intoxicación por mariscos en California durante este período de cuarentena.

Siguen vigentes los avisos de precaución para el Condado de Humboldt y las Islas del Canal del Norte:

- Continua vigente una notificación de seguridad de mariscos y moluscos para los mejillones, almejas, vieiras y ostras recolectados con fines recreativos en las Islas del Canal del Norte debido a la presencia de ácido domoico, el cual puede causar intoxicación amnésica por mariscos en los seres humanos. Se necesitan muestras adicionales de esta área para levantar el aviso.

Entérese más: : <https://www.cdph.ca.gov/Programs/OPA/Pages/SN25-016.aspx>

- También permanece en efecto una notificación de seguridad de mariscos y moluscos para las almejas navaja recolectadas con fines recreativos en el Condado de Humboldt. Se han detectado niveles peligrosos de ácido domoico de origen natural en las almejas navaja. Se

sabe que las almejas navajas retienen el ácido domoico en su carne y tejidos por mucho más tiempo que otras especies de moluscos bivalvos.

Entérese más: <https://www.cdpb.ca.gov/Programs/OPA/Pages/SN24-003.aspx>

Las toxinas PSP afectan el sistema nervioso, produciendo un hormigueo alrededor de la boca y en las puntas de los dedos entre pocos minutos y unas pocas horas después de consumir mariscos tóxicos. Estos síntomas suelen ir seguidos de pérdida del equilibrio, falta de coordinación muscular, dificultad para hablar y para tragar. En los casos graves de intoxicación, puede ocurrir parálisis muscular completa y la muerte por asfixia.

El ácido domoico puede causar intoxicación amnésica por mariscos. Los síntomas de esta intoxicación pueden presentarse entre 30 minutos y 24 horas después de consumir mariscos contaminados. En los casos leves, los síntomas pueden incluir vómitos, diarrea, cólicos abdominales, dolor de cabeza y mareos. Estos síntomas suelen desaparecer en unos pocos días. En los casos graves, pueden presentarse dificultad para respirar, confusión, desorientación, inestabilidad cardiovascular, convulsiones, secreciones bronquiales excesivas, pérdida permanente de la memoria a corto plazo, coma o muerte.

Los programas de muestreo y análisis de mariscos del CDPH emiten advertencias o cuarentenas cuando es necesario. Los departamentos de salud locales, junto con varias agencias estatales, federales y tribales, así como grupos comunitarios y otros colaboradores, participan en este programa de monitoreo. Los residentes y grupos comunitarios interesados en ser voluntarios para ayudar con el programa de pruebas pueden enviar un correo electrónico a redtide@cdph.ca.gov o llamar al (800) 553-4133.

Para obtener la información más actualizada sobre avisos y cuarentenas de mariscos, llame a la Línea de Información sobre Mariscos del CDPH al (800) 553-4133 o consulte el mapa interactivo de avisos de mariscos bivalvos recreativos.

Mapa Interactivo de Avisos de Mariscos Bivalvos Recreativos:

<https://experience.arcgis.com/experience/394836318cfe4f7494e1c09097a43559/>

Para más información, visite la página web del [Programa de Monitoreo de Biotoxinas Marinas del CDPH](#) o la página web de [Preguntas Frecuentes sobre la Cuarentena Anual de Mejillones \(FAQs\)](#).

#